

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: AL SONAR LA CAMPANA
FECHA: 16/JUNIO/2021

Standard and Poor's ratificó con BBB con perspectiva negativa la deuda soberana de México

LUCERO ALVAREZ: La agencia calificadora Standard and Poor's ratificó con BBB con perspectiva negativa la deuda soberana de México. Esto coloca a nuestro país con una vista estable, con grado de inversión, pero también con miras de poder sufrir un ajuste a la baja si el pobre desempeño económico continúa.

Gabriel Yorio, subsecretario de Hacienda, mencionó que incluso con la pandemia, México ha demostrado control de las finanzas y trabaja también de la mano con el sector privado para implementar los paquetes de infraestructura.